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会員さんのお店紹介(31) 

HAVANK    ((((北北北北支部) 

春日井市東野町 8-1-10 
ＴＥＬ：0568-56-2055 

営業時間：10:00～19:00 
定休日：火曜日(臨時休業あり) 

 

 

組織拡大で強く大きな民商をつくろう！ 

 

毎月 15 日までの会費納⼊にご協⼒をお願いします。 会計 山崎孝⻲ 

 
所
得
税
の
確
定
申
告
も
終
わ
り
、
３

月
も
残
り
あ
と
わ
ず
か
で
す
。
年
度
末

に
向

け
て

仲
間

づ
く

り
に

力
を

注
ぎ

ま
し
ょ
う
。
 

春
日
井
民
商
で
は
、
昨
年
３
月
末
に

は
会
員
３
７
４
名
・
読
者
５
８
７
名
で

し
た
が
、
今
年
度
は
会
勢
が
伸
び
悩
ん

で
お
り
、
今
年
２
月
末
は
会
員
３
６
３

名
、

読
者

５
５

３
名

と
な

っ
て

い
ま

す
。
３
月
に
入
り
、
申
告
相
談
等
で
会

員
５
名
、
読
者

10名
を
拡
大
し
ま
し
た

が
、
廃
業
等
で
３
月
末
退
会
・
減
紙
予

定
者
も
多
く
、
よ
り
い
っ
そ
う
の
拡
大

に
向
け
た
努
力
が
必
要
で
す
。
 

知
り

合
い

を
ぜ

ひ
民

商
に

紹
介

し
て

く
だ
さ
い
！
 

会
員
・
読
者
の
皆
さ
ん
。
親
戚
や
友

人
等
で
お
困
り
の
方
が
見
え
た
ら
、
頼

り
に

な
る

春
日

井
民

商
に

是
非

ご
紹

介
く
だ
さ
い
。
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た

し
ま
す
。
 

 

コンセプトは「視点を変えて日常にある物をもっと評価する」店作り 

お花と雑貨の専門店【HAVANK】は、雑貨とお花を融合させ

た雑貨、色彩豊かな旬なお花を販売するお店です。お店で

ハンドメイドしているフラワーアート商品は「感性の高い

作品を制作しているお花屋さん」として雑貨屋、アパレル

ショップを始め多くのお店からも支持を得ています。 

消費税消費税消費税消費税のののの申告申告申告申告とととと納期限納期限納期限納期限はははは、、、、
３３３３月月月月３１３１３１３１日日日日（（（（木木木木））））までですまでですまでですまでです。。。。    
１１１１日日日日でもでもでもでも遅遅遅遅れるとれるとれるとれると無申告無申告無申告無申告
加算税加算税加算税加算税やややや延滞税延滞税延滞税延滞税がががが課課課課せられせられせられせられ
ますますますます。。。。    

６
月
３
日
(
金
)
夜
は
、
今
か
ら

予
定
を
空
け
て
、
春
日
井
民
商
の

定
期
総
会
に
ご
参
加
く
だ
さ
い
 

第

50回
の

節
目

と
な

る
春

日

井
民
商
定
期
総
会
が
、
６
月
３
日

(
金
)
夜
に
、
グ
リ
ー
ン
パ
レ
ス
春

日
井
に
て
開
催
さ
れ
ま
す
。
 

定
期
総
会
は
、
２
０
１
５
年
度

の
活
動
の
ま
と
め
を
行
い
、
２
０

１
６

年
度

の
活

動
方

針
や

新
年

度
予
算
、
新
し
い
役
員
体
制
を
確

認
す
る
、
春
日
井
民
商
の
最
高
議

決
機
関
で
す
。
 

会
員

で
あ

れ
ば

ど
な

た
で

も

参
加
で
き
、
代
議
員
と
し
て
選
出

さ
れ

て
い

な
く

て
も

評
議

員
と

し
て
参
加
し
、
発
言
す
る
こ
と
が

で
き

ま
す

(
決

議
権

は
あ

り
ま

せ

ん
)
。
 

当
日

は
例

年
通

り
お

弁
当

を

出
す
予
定
で
す
。
一
人
で
も
多
く

の
参
加
を
呼
び
か
け
ま
す
。
 

  

 

ハバンク 

 

会員・読者の拡大にご協力ください 

花に囲まれて雑貨も販売

しています 

 

 

今今年年のの春春日日井井民民商商定定期期総総会会はは 66 月月 33 日日((金金))開開催催でですす  

 

昨年の定期総会の様子 

 

 


